

Para hablar de Dios hay que tener intimidad con Él

Catequesis del Santo Padre en el
Año de la Fe.

12/04/2013

Queridos hermanos y hermanas:

“Queridos hermanos y hermanas: La pregunta que nos hacemos hoy es: ¿cómo podemos hablar de Dios en nuestro tiempo? Sabemos que el amor de Dios es expansivo por su propia naturaleza. El mismo Dios, en virtud de este amor, se nos comunica

en su Hijo muerto y resucitado. Recibimos la fe precisamente escuchando este anuncio.

Es este amor el que nos exige salir de nosotros mismos para proclamarlo a todos. Para hablar de Dios, es necesario que crezcamos cada día en el conocimiento y la intimidad con el Señor. En el anuncio del Reino no debemos buscar el éxito inmediato, sino seguir su ejemplo de humildad y paciencia. No buscarnos a nosotros mismos sino centrarnos en lo esencial del misterio de Dios. Con el ejemplo de su vida, Jesús nos enseña a hacernos cargo de la debilidad del hombre para llevarlo hacia Dios. Nos pide que nuestra vida sea, como la suya, reflejo de una íntima unión con Dios. Así, en nuestras vidas, nuestras familias, con nuestros hijos, podremos manifestar ese mismo amor de Cristo, estando atentos a cada necesidad, a los anhelos más profundos, para poder dar una

respuesta de esperanza a la humanidad.

Saludo cordialmente a los peregrinos de lengua española, en particular a los grupos provenientes de España, México, Bolivia y otros países latinoamericanos. Invito a todos a dar testimonio de Dios, que nos ha mostrado en la muerte y resurrección de su Hijo el más grande amor, y nos pide seguirlo y dejarnos transformar por Él, de modo que en su Iglesia, a través de la Palabra y los sacramentos, podamos renovar el mundo entero. Muchas gracias”.

© Copyright 2013 - Libreria Editrice Vaticana

vatican.va

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/para-hablar-
de-dios-hay-que-tener-intimididad-con-el/](https://opusdei.org/es-es/article/para-hablar-de-dios-hay-que-tener-intimididad-con-el/)
(11/02/2026)